

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti memaparkan seluruh hasil penelitian baik ditinjau secara teoritis maupun secara praktis. Hasil penelitian tersebut, dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Bahwa pelaksanaan infaq yang terjadi di Desa Tanggung Prigel yaitu mewajibkan bagi setiap muslim untuk mengeluarkannya sebagai penyuci harta mereka, yaitu bagi mereka yang telah memiliki harta . Dengan demikian dari beberapa anjuran maka ta'mir masjid dan semua anggota ingin melakukan penentuan untuk mewajibkan dan menentukan nilai nominal berinfaq yang diwajibkan bagi setiap keluarga. Karena infaq untuk masjid sendiri selama 5 tahun pun tidak akan mampu untuk membangun masjid Asy-Syarif. Dengan demikian nominalnya dapat dikelompokkan menjadi 3 golongan. Bagi ekonomi atas diwajibkan per keluarga berinfaq 350.000, bagi ekonomi menengah diwajibkan berinfaq 150 per keluarga, sedangkan bagi ekonomi lemah diwajibkan berinfaq 100.000 per keluarga.
2. Sedangkan menurut analisis hukum Islam mengenai Infaq pembangunan masjid Asy-Syarif merupakan pembangunan masjid yang ditentukan termasuk dalam kategori dari pembagian infaq yang diperbolehkan, karena

infaq ini bertujuan untuk pembangunan masjid dan untuk kemaslahatan umum. Dengan demikian pembangunan masjid yang ditentukan nilai nominalnya diperbolehkan dalam hukum Islam selama tidak bertentangan dengan Al-Qur'an dan Al-Hadis.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, peneliti menganggap perlu untuk mencantumkan beberapa saran dalam penulisan penelitian ini, sebagai berikut:

1. Bagi pihak yang berhubungan dengan pembangunan masjid Asy-Syarif hendaknya tetap membangun bangunan masjid tersebut sesuai dengan kebutuhan bangunan tersebut dan mekanismenya sesuai dengan ajaran agama Islam tanpa ada unsur isrof.
2. Bagi pihak masyarakat yang diwajibkan berinfaq dengan nominalnya ditentukan oleh pihak masjid Asy-Syarif hendaknya tetap ikut serta dalam pembangunan tersebut serta dalam pemberian infaqnya harus dengan rasa ikhlas, karena sebanyak apapun harta yang diberikan di jalan Allah tidak ada gunanya tanpa dibarengi dengan rasa ikhlas.